

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Mittwoch, 3. Dezember 2025

Freie Schule wählt neuen Vorstand

Die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen e. V. hat auf ihrer Mitgliederversammlung ein neues Vorstandsteam gewählt. Dabei konnte der Verein einen besonderen Erfolg verzeichnen und neue Impulse setzen: Zum ersten Mal in seiner Geschichte stellen sich gleich fünf Vorstandsmitglieder gemeinsam den aktuellen Herausforderungen. Neben der weiterhin amtierenden Nicole Dienes wurden Natalie Mäder, Melanie Pfeifer, Sandra Weißenberger und Kerstin Kowarsch neu in den Vorstand gewählt.



Das neue Vorstandsteam: Kerstin Kowarsch, Nicole Dienes, Natalie Mäder, Melanie Pfeifer und Sandra Weißenberger (v.l.n.r.)

Sie alle teilen eine gemeinsame Vision von Offenheit, partnerschaftlichem Handeln und verantwortungsbewusstem Umgang mit den gegenwärtigen schulischen Aufgaben. Natalie Mäder bringt pädagogische Leitungserfahrung sowie langjährige ehrenamtliche Vereinsarbeit ein. Melanie Pfeifer verfügt über mehr als 15 Jahre Berufserfahrung in Kommunikation und Bedarfsermittlung. Sandra Weißenberger ist seit vielen Jahren in verschiedenen Organisationen aktiv und erfahren in gemeinschaftlicher Lösungsarbeit. Kerstin Kowarsch, seit fast einem Jahrzehnt eng mit der Freien Schule verbunden, bringt umfassende ehrenamtliche Vorstandserfahrung und Kenntnisse aus dem Finanzgremium mit. Das neue Team will das Lernumfeld gemeinsam weiterentwickeln, für offene Kommunikation sorgen und alle in der Schulgemeinschaft noch umfassender einbinden. Die Freie Schule freut sich über das starke Signal des Zusammenhalts und den Mut zur gemeinsamen Verantwortung.

Foto: FSS